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保育臨嘱労組 第11回定期大会

新役員体制になり、新５役を５名迎えました。全役員37名一丸となり組合活動に取り組んでいきます

ので、組合員皆さんの御協力をよろしくお願いします。

今期も組合加入促進、楽しい厚生事業、現場の声を反映した要求書提出をしっかりと行っていきた

いと思います。意欲の持てる職場を共に目指しましょう。 委員長中沢順

10月17日(木)保育臨嘱労組第11回定期大会が開催されました。80名が参加をし、来賓として市職労

深澤書紀長、鈴木県議会議員にお越し頂きました。大会では提起されたすべての報告、議案は賛成

多数で可決されました。最後に中沢委員長による「団結ガンバロー」で閉会となりました。

市職労深澤書記長

鈴木あつこ県議団結ガンバロー

【5役】

委 員 長 中沢順子

副委員長 中束奈保美

柿沼和美

書 記 長 荒巻朋美

書記次長 富澤加奈子

坂爪けい子

渡 友香

会 計 篠崎さおり

田村昌子

【執行委員】

樋口廣子(新北)
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田口恵里子(箕郷第五)

川野奈々(群馬北)

相蘇英子(群馬北)

中宮 藍(国府)
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樋口聡子(子育て)

2025年度 役員紹介



✿機関紙部のお部屋✿
今年も年賀状が発売されましたね。値上げ

のこの時期に、葉書までもが値上がり、年賀状

終いをする方も増えるのでは？と言われていま

すね。子どもたちは、もうデジタル世代。LINEで

済ませたり、年賀状を書かなかったり、、、ちょっ

ぴり寂しいですよね。

年末の忙しい時期ですが、元旦にポストを覗

き、懐かしい恩師やお友達から手書きの文字を

見ると、なんだかほっこりした気持ちになるの

は、私だけでしょうか？デジタル時代でも、人と

の繋がり 温かい気持ちだけは、忘れないでい

たいものですね

今年はギリギリにならないように、早めに準備

しよっと 【うさぴょん】

～活動報告～

10月14日(月)連合群馬高崎地域協議会

政策制度学習会

10月22日(火)第12回市職労中央執行委員会

10月30日(水)市職労第19回定期大会

11月6日(水)第1回執行委員会

11月10日(日)連合群馬高崎地域協議会

列島クリーンキャンペーン

11月15日(金)保育職場協議会厚生事業打ち合わせ

11月17日(日)関東甲地連臨時・非常勤等職員協議会

第5回定期総会・学習会

～今後の予定～

11月23日(土)市職労新役員研修会５役

11月26日(火)第1回市職労中央執行委員会

11月27日(水)県本部臨時・非常勤等職員協議会

第1回幹事会

11月28日(木)第2回５役会

12月 2日(月)保育課事務折衝

12月 4日(水)第2回執行委員会

12月 7日(土)第1回統一行動

今月のおすすめコーナー
『スーパー銭湯 』

皆さんは、スーパー銭湯に行ったことがあります

か？寒くなったこの時期、サウナや露天風呂、いろ

いろな種類のお風呂があるスーパー銭湯で、疲れ

を癒したり、温まるのは、いかがですか？私は、高

濃度炭酸湯や薬湯などが好きで、身体の芯から温

まりますよ ジェットバスでマッサージも良いです

よね

たまには、本物の温泉に行きたいですが・・・

田村昌子 原田領子(京ヶ島) 岡田智江(箕郷第ニ) 樋口聡子(子育て)

みなさんと力を合わせ楽しく活

動していきたいと思います。

会計 篠崎さおり 八北

皆さんと協力し合い楽しく、活

動していけたらと思います。

副委員長 中束奈保美 八中

不安な事も沢山ありますが、組合

活動の為に頑張りたいと思います。

書記次長 渡友香 群南

皆さんと一丸となって組合活動を

楽しくやっていきたいと思います。

会計 田村昌子 八北

より働きやすい保育職場になるよう

に努めていきたいと思っています。

書記次長 坂爪けい子 大類

皆さんと協力しながら頑張って

いきたいと思います。

書記次長 富澤加奈子 新南

より良い組合活動の為に、皆さんと

一致団結し頑張りたいと思います。

副委員長 柿沼和美 大類

＜連合群馬高崎地域協議会＞ ～政策制度学習会～

10月14日(日)高崎市技能開発センターにて、高崎市の放課後児童クラブ

の現状と課題について話し合いました。コーディネーターの大宮登氏を向

かえ、北澤明子氏がビデオメッセージで講演しました。いろいろな方から、

今の学童クラブの現状やこれからの運営方法についての問題など、いろい

ろな話しが出ました。解決策が見つからず深刻な状況であることがわかりました。【まるぴー】

組合員全員の幸せと笑顔の継続を

目指して、頑張ります！

書記長 荒巻朋美 組合

今年度の5役を紹介します！

1年間、どうぞよろしくお願い致します。

✿厚生事業のお知らせ✿
12月にフラワーアレンジメント教室を開

催いたします。皆さんの参加お待ちしてい

ます♪詳しくは後ほど


